

家康行列へ参加（その一）

岡崎市では「家康行列」の参加者を公募していますので、作左の会の会員から行列に参加したいとの声が上がりました。

平成十六年四月二十九日に開かれた作左の会総会に参加の有無を諮ったところ参加と決しました。

この結果を受けて会長が観光課に申し込みをしました。当初は作左行列で申込みましたが、断られてしましましたので急遽「家康で」と方向転換し、応募しました。その後三月二十日の公開選考会で、家康には社教委員長・作左の会会长の永田正男さんが選ばれました。

四月十日に行われた家康行列に家康役の永田正男さんと共に六ツ美西部学区の人たちも多数参加し、六ツ美西部学区の皆さんのお意気込みを岡崎市民にアピールしました。

次に、同年四月二十四日（日）愛知県長久手町で開かれた愛知万博で、家康行列が行なわれ、家康役は永田正男会長が扮しました。

馬上の家康姿は永田正男さん
(平成17年4月10日)



家康行列参加の思い出

永田 正男

降つて湧いたような家康公役・行列参加が決まりました。作左の会役員会に計ったところ、全面協力していただくことになりました。行列当日には、作左の会役員、会員、社教員会の皆さんに参加していただき無事行列を成功させることができました。今でも当時参 加いただいた皆さんには感謝の念に堪えません。



愛知県長久手町で開かれた愛知万博の様子（平成17年4月24日）